

Les assemblées provinciales tiennent aujourd'hui leurs dernières sessions



La Havane, 11 jan. (RHC).- Les Assemblées provinciales du Pouvoir Populaire tiennent ce samedi dans tout Cuba leurs dernières sessions à la veille de l'installation de nouvelles structures de l'administration sous l'autorité des gouverneurs.

L'Assemblée Nationale a fait savoir qu'il s'agit de sessions solennelles au cours desquelles les élus dresseront un bilan des efforts consentis au perfectionnement du Pouvoir populaire. Les délégués issus des élections de 2018 termineront ainsi leur mandat.

La journée fait partie des préparatifs pour l'élection, la semaine prochaine, des gouverneurs et des vice-gouverneurs par les 168 assemblées municipales de tout Cuba.

Chaque élu municipal aura droit à voter le gouverneur de sa province, conformément aux modifications de la Constitution adoptées l'année dernière.

La candidature sera proposée par le président de la République, Miguel Díaz-Canel et les photos et les biographies des candidats seront remises aux délégués municipaux.

Alina Balseiro, présidente de la Commission Electorale Nationale, a annoncé la tenue demain d'un test dynamique pendant lequel les conseils électoraux provinciaux vérifieront le bon déroulement des mécanismes de vote dans toutes les municipalités du pays.

Elle a qualifié d'expression de notre démocratie le fait que les délégués municipaux, nommés et élus par les peuples à la base, éliront les gouverneurs et les vice-gouverneurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/211637-les-assemblees-provinciales-tiennent-aujourd'hui-leurs-dernieres-sessions>



Radio Habana Cuba